
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

    CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 
Siendo las 20:00 hrs del día 19  de Octubre de 2017, se entona el himno para dar 
comienzo a la reunión de directorio. 
 
Fernando Monsalve, el Presidente, informa del estado de la denuncia hecha por 
Leónidas Vial a la SVS de una actuación irrestricta y homogénea de un pacto de 
accionistas. Se aclara que la SVS no tiene la facultad de hacer perder la 
preferencia de accionistas de Serie A. Se informa la situación del arbitraje en la 
Cámara de Comercio. 
 
Se da cuenta de reunión con abogado Eduardo de la Maza en donde asistió 
Fernando, Edmundo, Pablo y Paloma para ver estrategia legal y comunicacional 
en defensa del Club. 
 
Respecto de la Modificación a Ley SADP que el Club impulsa, Edmundo da cuenta 
sus visitas al Congreso donde ha participado de las discusión parlamentaria de la 
Comisión; además explica estado del proceso y puntos intransables a defender 
por el Club, indica que ha asistido y seguirá asistiendo a las sesiones de la 
Comisión de Deportes, y que la ANFP  también ha ido  a hacer ver sus 
observaciones. 
 
El director Álvaro Berenguela realiza propuesta de Departamento Económico 
rearmando el departamento. Equipo lo compone además Edison Marchant y Julio 
Silva. Se da cuenta de procesos administrativos del Club como pago de SII, 
Previred, nuevo sistema de operaciones y control de gestión. Se da cuenta del 
estado financiero del Club. Reordenamiento se aprueba por unanimidad 
 
Además se señala que tanto el Presidente como el Vice-Presidente del Club se 
reúnan con el Jefe de Comunicaciones, a fin de que este pueda elaborar un 
informe y presentarlo al Directorio. 
 
El director Sebastián Torres informa que esta por finalizar el plazo de suspensión 
de ambas apelaciones, por lo que deben comenzar las reuniones para los efectos 
de avanzar en una transacción.  
 
Informa además que respecto del Dº de Admisión se han levantado los primeros 
casos, pero que el proceso sigue siendo lento, aun cuando cada vez se acerca 
más gente al Club a consultar su situación, propone realizar una jornada de día 



 
sábado para que socios e hinchas puedan acercarse a averiguar sobre su 
situación. 
 
Además el Vice-Presidente, Edmundo Valladares informa que un grupo de socios 
le ha solicitado, que el Club patrocine la cena de homenaje al equipo Campeón en 
la Quiebra del año 2002. 
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